
Heinz Höher
Beitrag von „mick“ vom 8. November 2019, 15:23

Die Guten gehen immer zu früh...

Alles Gute und sollten die Etablierten da oben (Gott, Jesus, Gabriel...) nicht nach deiner Pfeife
tanzen, rausschmeissen, auf die Tribüne mit denen!
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